

# Parque forestal en parcela de Ciudad Deportiva de Pinar de Jalón.

Debido a que no se va a construir la Ciudad Deportiva del REal Valladolid en la zona del Pinar de Jalón, dado que se ha desechado porque los terrenos son porosos y no se puede edificar propondría hacer en esa ubicación un parque forestal.

Sería un parque al estilo de Contiendas, Fuente el Sol, Pinar de Antequera o el que se está haciendo junto al río Pisuerga. Se convertiría en un nuevo pulmón de la ciudad y reduciría el impacto que supone estar entre las dos rondas, VA-20 y VA-30,

La propuesta consistiría en acondicionarlo con caminos, jardines, arbustos, árboles y crear una zona verdaderamente amplia al disfrute de los vecinos y de la ciudad.

Se podrían incluir bancos, mesas de merendero, papeleeras, etc.

Permitiría en un futuro crear nuevos proyectos como parque canino, kilómetro, pistas de bicicletas, zona punk track, etc.



